

Prominenten und Polizei Sportabzeichen-Ehrung in Schorndorf 22. Februar 2019

Von Ralph Rolli

Im Alten Rathaus in Schorndorf nahm der Sportkreis Rems-Murr die Sportabzeichen-Ehrungen von Prominenten sowie 62 Aktiven und einem Pensionär der Polizei Schorndorf vor.



Schorndorfs Oberbürgermeister Matthias Klopfer begrüßte die Anwesenden und sagte: „Wir freuen uns diese Ehrungen heute bei uns im Alten Rathaus vornehmen zu können und denken, wir haben für diese Leistung ein schönes Ambiente geschaffen.“

Polizei-Vizepräsident Bernhard Weber lobte die Leistung der Sportabzeichen-Abnehmer mit den Worten: „Wer körperlich fit ist, steigert das Lebensgefühl und dies ist auch wichtig für den Polizeiberuf, denn dort zählt: Leistungsbereitschaft, Disziplin und Fairness und hier ist das Polizeirevier ein sehr gutes Beispiel, ein Vorbild für andere Reviere. 2018 haben 63 Bedienstete des Polizeireviers Schorndorf – zwei Drittel des gesamten Personals – das Sportabzeichen abgelegt – hierfür ein großes Kompliment. Mit ist kein anderes Polizeirevier bekannt, das so sportlich ambitioniert ist.“



Markus Jatzko, Polizeioberrat, Leiter des Polizeireviers Schorndorf lobte „sein“ Revier als „eine sehr leistungsfähige Organisation“, welches auch an mehreren Sportveranstaltungen, wie dem Schorndorfer Altstadtlauf sowie dem Remstalmarathon immer gerne teilnimmt. Jatzko: „Die Ehrung heute soll die Wertschätzung ihnen gegenüber zum Ausdruck bringen.“

Zum Schluss dankte Markus Jatzko Matthias Klopfer für die Möglichkeit, die Ehrung im Alten Rathaus vornehmen zu können, Bernhard Weber für seine Mithilfe sowie dem Sportkreis Rems-Murr für die Ehrungen.



Sportkreis-Vizepräsidentin Silke Olbrich begrüßte die Teilnehmer mit den Worten: „Ich darf Sie ganz herzlich im Namen des Sportkreises Rems-Murr hier im Schorndorfer Rathaus begrüßen.“ Olbrich stellte sich und ihre Funktionen (SPD-Stadträtin, Abteilungsleiterin der Sportabzeichen-Abteilung von der SG Schorndorf, Sportkreis-Vizepräsidentin) vor und richtete Grüße vom anderweitig verhinderten Sportkreis-Präsidenten Erich Hägele aus.

Silke Olbrich dankte denjenigen, die das Sportabzeichen abgelegt hatten und wünschte weiterhin viel Freude in ihrem Beruf und munterte auf „weiterzumachen und weiterhin sportlich zu bleiben.“ Die Sportkreis-Vizepräsidentin wies auf die Großveranstaltung Tour-Stopp Deutsches Sportabzeichen am 12. Juli in Waiblingen hin. Beim Ehrungsteil begrüßte Olbrich Petra Häffner (MdL „Bündnis 90 / die Grünen“), Jochen Haußmann (MdL FDP), Peter Höschele (Gemeinderat und Kreistagsabgeordneter für „Bündnis 90 / die Grünen“ sowie Arzt in Rudersberg) und entschuldigte Reinhold Sczuka (Kreistagsabgeordneter für die CDU sowie Bürgermeister von Althütte). Beim „Prominenten-Sportabzeichen“ wurden ausgezeichnet: Petra Häffner (2. Sportabzeichen in Gold), Jochen Haußmann (9. Sportabzeichen in Gold) sowie Peter Höschele mit dem 3. Sportabzeichen in Gold.



v.l.: Jochen Haußmann, Peter Höschele, Edgar Hemmerich, Petra Häffner, Markus Jatzko, Bernhard Weber, Matthias Klopfer, Silke Olbrich

Außerdem erhielten diese noch von Silke Olbrich einen „guten Tropfen“ des Sportkreispartners, den Fellbacher Weingärtner eG, übereicht. Bei den Bediensteten des Polizeireviers Schorndorf wurden insgesamt 56 Sportabzeichen ausgehändigt – weitere sechs weitere Personen haben ihre Urkunde/Abzeichen bereits erhalten). 31 Beamte erhielten das Sportabzeichen in Gold, 21 in Silber sowie vier Beamte haben das Sportabzeichen in Bronze aus den Händen von Silke Olbrich, Markus Jatzko sowie Bernhard Weber überreicht bekommen. Bei der Verleihung des Europäischen Polizeileistungsabzeichen (EPLA) erhielten 36 Bedienstete der Polizei Schorndorf Gold (26) und Silber (10). Außerdem wurden vier Bedienstete des Reviers Schorndorf mit dem Deutschen Rettungsschwimmabzeichen der DLRG geehrt.



Bild: Ralph Rolli